



18 Septiembre, 2023

El Hospital cierra el verano con una ocupación del 74% de sus camas, por encima de la media

DL | LEÓN

■ El Complejo Asistencial Universitario de León (Caule) cierra la etapa estival con una ocupación del 74% de sus camas, lo que significa casi 10 puntos más que la media de los centros hospitalarios de la comunidad, que registraron un 'lleno' del 65% a lo largo de los meses de junio, julio y agosto.

Sacyl destaca que esos porcentajes demuestran que la presión asistencial cae en el estío y se dimensiona de forma correcta el número de camas a disposición de los enfermos, que en el caso de León significó el cierre del 36% del casi millar del Hospital.

La medida se ha convertido en norma para adaptar la prestación a la presión asistencial, que siempre es menor en época estival, entre otros motivos por cuestiones epidemiológicas que afectan al descenso de la actividad de servicios como Neumo-

El Bierzo, segundo El centro hospitalario de Ponferrada registró un índice alto del 78,6%, solo por detrás del Río Ortega

logía, Cardiología, Medicina Interna y Pediatría. Lleva años aplicándose en Castilla y León, pero también en el conjunto del Sistema Nacional de Salud, incluso en comunidades que incrementan su población por el turismo como pueden ser Andalucía y la Comunidad Valenciana.

Desde Sacyl se defiende, lejos de como un recorte, como una acción de ahorro y de eficiencia, que suele implicar un ahorro de entre uno y dos millones de euros, y que tiene carácter retroactivo, ya que igual que se cierran camas se abren si son necesarias.

Los datos sobre el índice de ocupación de camas hospitalarias este verano en la autonomía arrojan que de las más 6.150 operativas, se cerraron un promedio de 315 al mes, con 180 en junio, 345 en julio y 421 en agosto, y aún así sólo se ocuparon seis de cada diez, con los índices más elevados en junio y agosto, con el 65%. El índice medios más elevado se dio en el Río Hortega (84,04%), seguido del Bierzo (78,6%).